

LE MESSAGER

DE

SAINTE ANNE

BULLETIN MENSUEL DE PÈLERINAGE DE

SAINTE-ANNE DE LA POINTE-AU-PÈRE

PUBLIÉ AVEC L'APPROBATION DE SA GRANDEUR MGR
L'ÉVÊQUE DE RIMOUSKI.

SOMMAIRE. — Chronique du pèlerinage, 81. — A nos abonnés, 82. —
Sainte-Anne de Jérusalem à travers les siècles (*suite*). 83. —
Nouvelles de Rome, 88. — Le cœur du prêtre, 91. — Bulletin,
92. — Actions de grâces, 98. — Recommandations, 99. —
Dons au Sanctuaire de Sainte-Anne, 100.

CHRONIQUE DU PÈLÉRINAGE.

Les pèlerins continuent toujours de visiter en grand nombre, le sanctuaire de Ste-Anne de la Pointe-au-Père. A part les pèlerins particuliers qui s'y succèdent constamment, divers groupes viennent des paroisses environnantes, témoigner à sainte Anne, leur attachement. D'autres pèlerinages plus nombreux, continuent de s'y faire. Le 9 de ce mois, les paroissiens de St-Anaclet ont fait leur pèlerinage annuel, sous la direction de M. le chanoine M. R. Bilodeau, curé de cette paroisse ; ils sont venus au nombre de 400, en procession, bannière en tête et chantant des cantiques à sainte Anne, déposer leurs hommages aux